
 

 

 

  

４月１０日に第４７回入学式を行いました。 

校庭の桜と２年生が昨年植えたチューリップの花

は、この日を待ってくれていました。 

真新しい制服姿の１年生７５名が元気よく体育館に

入場すると、式場がパッと明るくなったように感じま

す。校長からの担任紹介で、私が言った「よろしくお

願いします」の言葉を受けて、「よろしくお願いします」

と声を揃えて返事を返してくれた１年生。そんな姿に

子どもたちの一生懸命さや健気さが感じられ、とてもうれしくなってしまいます。また、在校生代表とし

て式に出席した６年生は、「新入生を迎える言葉と歌」で、１年生に優しく語り掛けるような言い方がすて

きで、声もよく響いていました。 

 

 

入学式の式辞では、これまで全校児童に繰り返し伝えている大切にしてほしい3つの言葉（「おはよ

う（挨拶）」「ありがとう（感謝）」「だいじょうぶ（思いやり）」について話をしました。1年生は一生懸命に話

を聞いてくれていました。今年も、学校全体でこの３つの言葉を大切に、どの学年も楽しく充実した学校

生活を送れるよう願っています。 
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1年生は 4月25日まではコースごとに 1列に並

んで下校します。途中まで担任が引率しますが、担任

だけでは人数が足りないため、いつも子どもたちの

登下校を見守ってくださっているボランティアの方

が毎日2人ご協力してくださっています。 



これで、1年生75名、2年生82名、3年生７9名、4年生99名、5年生80名、6年生89名で

全校児童が504名となりました。昨年度より20名ほど少なくなっています。そして、今年度の担任、

担当は下表のとおりです。総勢4５名の教職員で、令和7年度の教育活動を進めていきます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

  今年度の 1年生の学級編制は、国や県の

基準では2学級になりますが、生駒市独自の

施策（生駒市立小学校30人程度学級要項）に

より3学級編制を維持することができました。

そのため、通常学級の数は昨年度どおり各学

年３学級の計 18学級、特別支援学級と合わせ

て２３学級となりました。また、昨年同様に専科

教育を充実させるための県と市の加配措置が

認められ、教員の配置人数（定数）は昨年度と

同じです。 

しかし、全県的な教員不足の状況の中、今年

度は欠員 1名でのスタートです。表の中段あ

たりに（ ）書きの欄があるとおり、3年理科担

当の配置が決まっていないまま新年度を迎え

てしまいました。なかなか見つかり難い状況で

はありますが、引き続き探していきます。講師

として、ご紹介いただける方がお

られましたら情報をお寄せくださ

い。 

 
県や市が実施している初任者研修では、長期休業中以外にも授業がある日に研修が行われるものが年間５

日間あります。その５日間、研修を受けている初任者（荒木啓二朗先生）の代わりに、初任者研修時補充の先生

が学級の指導を行います。ご理解いただきますようよろしくお願いします。 

 *１年生だけを対象に、子どもたちの確かな学力を定着させることを目的に実施する少人数学級編制。通常学級において

児童数が 1学級に32名(県は35名以上)を超える場合に、生駒市の予算の範囲内で学級を分けることができます。 

 


